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PUBLICS, LES TRANSPORTS D'ELEVES ET
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Monsieur le Pr6sident,
Mesdames les Conseilldres et Messieurs les Conseillers,

1. Pr6ambule

Au cours de la s6ance du Conseil intercommunal du 8 mai 2024,|e Conseiller intercommunal

Christian Mtiller, a d6pos6 une interpellation. Celle-ci posait les questions suivantes :

2. March6s publics

2.1 Comment le CODIR gdre-t-il les marchds publics ?

R6ponse: Le CODIR s'appuie sur la Feuille de route des march6s publics qui a 6t6 6labor6e
par un juriste sp6cialis6 dans le domaine. Ce document vous est remis en annexe pour

consultation.

Si le seuil de l'acquisition d6passe celui de la proc6dure de 916 d 916, le CODIR sollicite le

soutien des mandataires externes pour la mettre en place. Ils sont charg6s i 6laborer les

documents y relatifs et mener ir bien l€valuation des offres regues. Lhdjudication se fait en

6troite collaboration avec le CODIR.

2.2 Comment et par qui sont r6dig6s les cahiers des charges ?

R6ponse : S'il shgit d'une proc6dure de 916 i 916 (ordinaire ou comparatif), il n'y a pas de

cahier de charges. On demande des offres auprds de quelques prestataires et on leur expose

nos besoins. Le choix se fait selon le seul critdre qui est le prix.

2.3 Comment s'organisent et par qui les choix se font-ils ?

R6ponse : Le choix du prestataire se fait sur la base des rdgles des march6s publics qui sont

r6sum6es dans la Feuille de route des march6s publics, 6labor6 pour le CODIR et qui vous est
remis en annexe pour consultation.

2.4 Existe-il un rdglement interne de fonctionnement du CODIR pour les proc6dures de march6
publics ?

R6ponse : Le premier support utilis6 par le CODIR est la Feuille de route des march6s publics

qui vous est remis en annexe. S'agissant du rdglement interne, aucun rdglement interne n'est
pr6vu.

3. Transports d'6ldves

3.1 Comment et par qui est 6labor6 le cahier des charges pour tout transport d€ldves ?

R6ponse : Il n'y a pas besoin d'un cahier des charges sp6cifique pour le transpoft d'6ldve.

Les offres sont demand6es en fonction des besoins de l'6coles. Celles-ci sont r6ceptionn6es
par I'administration de I'ASPIHL pour contr6le des prestations, ajustements n6cessaires et
finance. Dans son ensemble, nous privil6gions les transports publics (TPC, Car Postal, VMCV,

cFF).

3.2 Comment se fait l'analyse du CODIR en matidre d€mission de CO2 et de sa compensation?
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R6ponse : Tous les v6hicules immatricul6s i des fins de transports sont homologu6s par le
service automobile. Les 6missions de CO2 ainsi que sa compensation sont assur6es par les

transporteurs. Dans le cadre 6cologique, nous demandons aux transpofteurs de privil6gier les

bus avec faible 6mission de CO2 lors de l'6tablissement des offres.

3.3 Comment le CODIR v6rifie un minimum de qualit6 du transporteur en matidre de s6curit6,

de disponibilit6, comme en cas de report du transport ?

R6ponse : Les transporteurs sont tous soumis aux diff6rentes lois sur les transports pour

obtenir leur licence. La s6curit6 lors du transport est donc de leur responsabilit6. La

disponibilitd des bus est discut6e avec le transporteur lors du choix final de I'offre regue. Dans

tous les cas, nous demandons d'avoir une solution d'urgence en cas de probldme avant de

conclure le contrat.

4. Repas de cantine

4.1 Comment et par qui le CODIR 6labore la demande d'offre et d6finit le cahier des charges?

R6ponse : Le dernier appel d'offre a 6t6 fait par la commission consultative en 2019. Le

CODIR fixera le cahier des charges lors du prochain appel d'offre pr6vu en 2024. Une aide par

de professionnels peut 6tre demand6e mais engendre un co0t suppl6mentaire.

4.2 Les lieux de repas des 6ldves sont-ils labelis6s << Fourchette Verte Junior > ? Sinon
pourquoi?

R6ponse : Les lieux ne sont pas lab6lis6s mais les repas sont 6labor6s selon le label

"Fourchette Verte Junior" en accord avec le di6tdticien du prestataire. Il n'y a aucune plus-

value d'avoir un local d'accueil lab6lis6 car il n'y a pas de repas confectionn6 sur site (livraison

chaude), Il n'y aurait donc aucun sens de la demander,

4.3 Y a-t-il une collaboration avec une di6t6ticiennes dipl6m6es ES/HES pour les questions

li6es A l?limentation des enfants et adolescents dans le cadre de formations des 6quipes

6ducatives, du personnel de cuisine, lors de r6union de parents, etc... ?

R6ponse : Il existe une collaboration 6troite avec le di6t6ticien ES/HES du prestataire pour

l'6laboration des menus propos6s. Contrairement aux UAPE, nous n'avons pas d'6quipe

6ducative mais uniquement des surveillants qui font le service des repas et veille i la bonne

marche de la cantine. Nous n'avons pas de personnel de cuisine car nous ne confectionnons
pas sur place les repas. Nous respectons les volont6s, intol6rances et allergies indiqu6es par

les parents lors de I'inscription des enfants ir la cantine. Le choix de fr6quenter la cantine et
de choisir les menus est faite par les parents de manidre hebdomadaire.

On invite une d6l6gation du Conseil i faire une visite du prestataire. Cette visite pourrait 6tre
organis6e avec un transport purement 6cologique sur demande.

5. Conclusion

Conform6ment aux dispositions de lhrt. 59 du RCi, le Comit6 de direction vous soumet le

pr6sent rapport et vous invite :

- i prendre acte du rapport du Comit6 de direction en r6ponse d l'interpellation de

M. Christian Mrlller concernant les marchds publics, les transports d'6ldves et les repas

de cantine.
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Ainsi d6lib6r6 par le Comit6 de direction en date du 9 ao0t 2024 pour 6tre soumis au Conseil
intercommunal.

Nous vous prions de croire, Monsieur le Pr6sident, Mesdames les Conseilldres et Messieurs les
Conseillers, A I'assurance de notre consid6ration distingu6e.

Au nom du Comit6 on de IASPIHL

Le vice-pr6sident re

D

rW oo
Marcel Rechsteiner it Diam Maliqi

D6l6gu6s du Comit6 de direction de I?SPIHL: Marc-Olivier Narbel et Marcel
Rechsteiner.

Villeneuve, le 13 ao0t 2024
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